

に がつき はじ 二学期が始まりました！

なつやす き かんちゅう しず こうしゃ せいと げんき こえ ひび 9 がつ 2 にち に
夏休み期間中、静かだった校舎に生徒の元気な声が響きわたり、9月2日からいよいよ二

がつき はじ
学期が始まりました。

せいと みな なつやす き かんちゅう す ふるさと
生徒の皆さんは、夏休み期間中、どんなことをして過ごされていきましたか。故郷にもどられ

たり、お友達やご家族の方と花火を見たり、海や旅行に出かけられたりと、思い出深い夏休み

を過ごされたことだと思います。学校は大きな事故やけがなどの連絡もなく、一安心していま
す。

に がつき しぎょうしき せいちょう つづ ひと とくちょう はなし
二学期の始業式では、「成長を続ける人」の特徴について話をしました。

ひとりひとり こせい かなら
みなさん一人一人には個性があり、それぞれの「よさ」があります。その「よさ」とは、必

ずしも人より優れているというようなものではありません。友達との比較ではなく、目指すは

いつも「自分史上最高の自分」です。

に がつき せいと みな ゆういぎ みの おお じ かん ねが
二学期が生徒の皆さんにとって有意義で実りの多い時間であることを願っています。



しぎょうしき ようす
【始業式の様子】